



98号

株式会社 ワカバユニフォーム

令和6年(2024年)9月2日(月)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp

第50回 平和公園環境美化のための奉仕活動

8月6日に行われる広島平和記念式典には国内外から多くの方が平和公園を訪れます。その翌日には、広島ビルメンテナンス協会主催の平和公園環境美化奉仕活動が毎年行なわれています。

今年は会員企業42社から総勢150名が集まり、清掃活動をしました。通勤通学で混み合う時間を避けて早朝6時から約1時間、平和公園内を4班に分かれゴミ拾いと石畳に張り付いたガム取りを行ないました。

日中は修学旅行生や観光客で賑わいをみせている平和公園ですが、早朝6時には人通りも少なく厳肅な雰囲気で、参加する度に背筋が伸びる思いがします。そんな中、ワカバは今年もガム取りを担当しました。液剤をかけガムを柔らかくしてヘラで剥がし、その後に石畳を傷つけないように金ブラシで表面にこびり付いたガムを削り取ります。

平和公園環境美化奉仕活動は、今年で50回目を迎えました。広島ビルメンテナンス協会主催の行事の中でも参加人数が一番多く、最も長く続けられており、協会員の方にとって大変思い入れの強い行事だそうです。



当初は、式典の前に平和公園周辺の清掃活動をする団体は数多くありました。しかし式典後に行う団体は少なく、広島市の環境衛生に携わる仕事をしている者として何かできる事はないかと、この活動が始まりました。また、当時は参加される協会員の中に戦争を経験された方も数多くおられたそうで、平和公園に訪れて哀悼の意を表すことの意義もあったそうです。

作業終了後は、献花・黙祷をして参加者全員で集合写真を撮り解散となりました。毎年この清掃活動に参加することで平和というものを改めて感じます。平穡な日々を送れることに感謝し、今後も参加したいと思います。



清掃を頑張った
あとは…



ご褒美にモーニングで有名な老舗「ルーエぶらじる」に行ってきました。

日本で初めてモーニングサービスを始めたと言われているお店で、昔ながらの目玉焼きとトーストのセットをいただきました。普段の慌ただしい朝とは違い優雅に趣きのあるなかで朝食をとることができました。



園芸部 season 8 夏野菜編

みんなで楽しめるなにかを!ということで発足した園芸部。4年目の夏はピーマン、トウモロコシ、ゴーヤの3つの野菜を栽培しています。ピーマンは順調に育っており、まだまだ収穫できそうです。

昨年のリベンジをしたトウモロコシですが、梅雨入りが遅かったせいかあまり実が育たず、食べられるほどの大さにはなりませんでした。

三度目の正直、来年こそは!



グリーンカーテンで涼しいトンネルを作る事を目標に育ててきたゴーヤ。順調につるを伸ばし、気が付けば上方まで伸びて徐々にトンネルらしくなり、実もいくつになりました。
お盆休み中は枯れてしまわないように水やりは交代で日参。
グリーントンネル完成に向けいよいよ終盤戦!愛情込めて頑張ります!!



水やり頑張りました!//



ツキイチ 手話 わかりません

コミュニケーションのバリアフリー化を目指して手話に挑戦します。ワカバ縫製工場の白須さんに毎月1つずつ教えてもらいます。
今月の手話は「わかりません」です。



QRコードの方では、「わかりません」を動画で紹介しています。



右手で右胸を2回払い上げます。
困った表情をしたり首を傾げたり、軽く首を横に振ると伝わりやすくなります。